

# De jeunes citoyens sur le terrain

*Un chantier citoyen a été organisé par le Siarce en partenariat avec la municipalité.*

Pendant une semaine, 8 jeunes Buxéens, 6 garçons et 2 filles, ont participé à l'entretien de leur commune. « Ils ont travaillé sur le site du Clos de la Boissière, autour de l'étang qu'ils ont nettoyé et débroussaillé, ainsi que derrière le club house du tennis qu'ils ont défriché également », a indiqué Carine Ménelet, maire adjointe chargée de la jeunesse, lors de la remise des gratifications vendredi 5 janvier.

« Ce chantier citoyen, c'est une opération gagnant-gagnant pour tout le monde. Cela permet aux jeunes de gagner un peu d'argent et un diplôme qui fera peut-être à faire la différence lorsqu'ils postuleront à un em-



**Le travail des huit jeunes Buxéens a été salué.**

ploi», a rappelé Xavier Dugoin, président du Siarce. Robert Lion, maire adjoint en charge des travaux, a prononcé des remerciements appuyés au Siarce. « Merci pour votre action. Nous n'oublions pas votre aide mon-

sieur le président pour le retrait des pneus le long de la RN20 il y a quelques mois. Certains craignaient, avec le regroupement des syndicats, qu'il y ait une perte de proximité, mais nous voyons ici qu'il n'en est rien »,

a-t-il indiqué. D'ores et déjà, la commune envisage d'organiser un autre chantier citoyen cet été. Il devrait s'agir d'un chantier Brisfer organisé en partenariat avec le Siredom.